

VILLAGE des GRÉVISTES

Communiqué

mardi 18 février 2020

Le village des grévistes est lancé ! À l'initiative des collectifs L'union fait notre force (RATP), Collectif Inter-Urgence, Psychiatrie Parisienne Unifiée, nous avons pu :

- **Rendre visible notre mobilisation,**
- **Être au plus près de la population,**
- **Encourager la solidarité financière à travers nos caisses de grève.**

Le village regroupe des salariés mobilisés depuis le 5 décembre contre la réforme des retraites. Plusieurs secteurs ont pu être représentés le dimanche 16 février Place de la République : la Santé, la Ratp, l'Éducation, la Justice, le Bâtiment.

Ce projet n'est ni négociable, ni amendable, car cette réforme est la liquidation de notre système par répartition au profit des fonds de pension et de Black Rock. Notre message est clair : nous restons déterminés et uni-e-s pour agir par la grève.

NOUS EXIGEONS LE RETRAIT PUR ET SIMPLE DU PROJET DE LOI.

Cette journée a été riche en rencontres, et nous nous réjouissons de l'accueil fraternel et chaleureux que nous avons pu recevoir. La majorité de la population rejette la retraite à points et soutient notre mobilisation, ce qui nous conforte dans l'idée de poursuivre notre initiative.

En espérant être plus nombreux et nombreuses, nous vous donnons rendez-vous

Dimanche 23 février Place de la République à partir de 11H

Pour tous ceux et toutes celles qui souhaitent participer au village avec un stand, merci de nous adresser votre demande à villagedesgrevistas@gmail.com.

Page Facebook : Village des Grévistes